

# EL TIEMPO

Periódico conservador.

Se publica los Lunes, Miércoles y Viernes.

Franqueo concertado

Redacción:

OBRA PÍA DE ROCO, 1, ENTLO.

Conferencias telefónicas. — Correos ponsales en toda la provincia.

Impuesto del timbre á cargo de los anunciantes.

No se devuelven los originales.

ESQUELAS DE FUNERAL. — En primera plana: á dos columnas, 35 pts.; á una, 25. En segunda plana: á dos columnas, 25 pts.; á una, 15. En tercera plana: á dos columnas, 20 pts.; á una, 10.

COMUNICADOS. — Precios convencionales.

SUSCRIPCIÓN

PRECIOS: Un mes, una peseta; trimestre, 3 id.; un año, 10 id.

PROVINCIA: Trimestre, 3 pesetas; un año, 10 id.

Pagos adelantados.

NOTAS. — En primera plana: línea, diez, 0'25 pesetas; en segunda: cuerpo ocho, 0'20 id.; en tercera: cuerpo diez, 0'10 id.; en cuarta: cuerpo ocho, 0'05 id.

Año IV

Cáceres, Sábado 7 de Marzo de 1914

Número 385

## NÚMERO EXTRAORDINARIO

# ¡A la lucha!

los electores del distrito de Cáceres. --- Camino del triunfo. --- Decíamos 'ayer....' --- Sigue la política á la inglesa haciendo estragos. --- La opinión es nuestra. --- A los mauristas cacereños. --- Los amigos del Sr. Amézaga y sus procedimientos. --- A la vista está. --- Atropellos y arbitrariedades.

### ELECTORES DEL DISTRITO DE CÁCERES

En los momentos en que se muestra la opinión de modo tan abierto á la imposición de un que á ella llega sin que los que le li- róceres tan respetables ñados por perniciosos ue no ven en nuestro ue un rebuscado me- seguir con este con- curso el logro de sus insanas spiraciones, imposibles de cris- lizar por su falta de arraigo y e prestigio.

petos y la alta estimación que merece nuestra libre voluntad, trataron de tiranizarla, poniéndola al servicio de un Gobierno que no ostenta ni representa otra bandera que la deslealtad y la intriga.

No, nosotros tenemos más elevado concepto de la representación de nuestro pueblo y nuestros sufragios deben ir al servicio de causa más noble y justa, y cuantos se precien de ciudadanos libres, dignos y honrados, nos acompañarán en esta contienda, en la que están interesados nuestro honor, nuestra libertad é independencia.

### CAMINO DEL TRIUNFO

Cuanto más se aproxima el momento, más persuadidos estamos de que nuestras aspiraciones serán coronadas por el éxito más lisonjero.

En todas partes se da como evidente y descontado el triunfo; pero un triunfo ruidoso y decisivo de nuestro candidato señor Higuero que cuenta con la absoluta decisión de todo el distrito, sin que falten en su apoyo mas elementos que las menguadas filas de los amigos de "El Noticiero", de los mantenedores de la política de engaños y embustes, de los que tratan de medrar con el falseamiento de la verdad, sin tener en cuenta las terribles contradicciones en que incurren, que necesariamente ha de desprestigiarlos ante la opinión.

Electores: ese papel que escriben los amigos de los consumidores con el título de "El Noticiero", tiene la farsa y engaño por alimento; si queréis convenceros coged en vuestras manos el número de ayer y veréis que en todo él no hay ni una sola palabra de verdad.

Al hablar de nuestro candidato D. Cipriano Higuero, asegúrame con el mayor sanfason, con sin igual descaro, que el señor Higuero es un desconocido en el distrito, y eso os lo cuenta á

vosotros que el que mas y el que menos seréis amigos del señor Higuero y le otorgáis desde muy antiguo vuestra franca y leal amistad.

¿Puede darse mayor desahogo? Los amigos del candidato cunero, un tal Amézaga á quien nadie conoce, y esto sí que es verdad, al referirse á nuestro candidato Sr. Higuero, tratan de presentárselo como desprovisto de todo apoyo, como un pobre-cito engañado que va como vic-

estará el triunfo en la jornada de mañana.

### DECÍAMOS AYER...

*Sigue la política á la inglesa haciendo estragos.*

Noticias fehacientes que á nosotros llegan, hechos vistos que no pueden dejar espacio á la duda, amenazas lanzadas cínicamente: *todo eso* que en vísperas de elecciones es sinónimo de la arbitrariedad y del barullo, se está poniendo en práctica en el

por los que esgrimiendo la traición como arma de combate, asaltaron las poltronas del Poder.

Sabemos que existe el propósito de encarcelar el domingo á ciertas y determinadas personas de prestigio que se hallan dispuestas á estorbar los manejos arbitrarios de los valedores del candidato encasillado.

Se habla de cesantías pedidas por telégrafo y de traslados que tendrán lugar dentro de pocos días. Se apela á todo lo que puede sugerir el despecho en cerebros extraviados por las megalomanías más desatentadas.

\*\*\*

Para justificar todo eso, que es injustificable, se dice que es que nuestros amigos piensan apelar al soborno. Como si nuestros amigos necesitaran apelar á tales medios, contando como cuentan con la inmensa mayoría de los electores que en las elecciones de Noviembre último demostraron de un modo incontrastable que están con nosotros, contra los autoritarismos de cuatro fracasados.

Hablan de soborno y son ellos los que reparten agentes electoreros por las tabernas incitándoles á firmar en unas listas, poniendo precio á la voluntad ciudadana y asegurando que van en nombre de nuestro candidato.

Argucias son esas que no han de valerles, pues el pueblo sabe ya á que atenerse, los conoce y no ha de dejarse aprisionar en esos lazos.

Además, esos quiméricos temores, esos temores absurdos, no pueden justificar las barbaridades que se vienen perpetrando, ni las que se anuncian á plazo fijo.

Repetimos que la opinión consciente, la verdadera opinión, la inmensa mayoría, está con nosotros y en una lucha franca y noble, en una lucha de adversarios leales, el ridículo más estre-

### NUESTRO CANDIDATO

Para Diputado á Cortes por Cáceres

D. Cipriano Higuero Avila

tima inocente al sacrificio; pues bien, ¿sabéis quién apoya á nuestro candidato Sr. Higuero? pues le apoyan todos, absolutamente todos los elementos que en las pasadas elecciones de Concejales supieron sacar triunfantes la candidatura conservadora proporcionando á los contrarios la más vergonzosa derrota; pero no es esto sólo, sino que á tales elementos hay que sumar los valiosísimos con que cuentan los demócratas que en las elecciones referidas supieron sacar triunfantes á sus correligionarios señores D. Gonzalo Trujillo, don Manuel Plasencia y D. Eladio Rodas, con la más brillantísima votación. Con que ¿qué os parece, electores, va solo nuestro candidato á la lucha, ó va con fuerzas seis ó siete veces mayores que las que acompañen al cunero Sr. Amézaga?

Basta esta sencilla consideración para estar plenamente convencidos de quién es el que dice la verdad y de parte de quién

distrito de Cáceres por los interesados defensores del candidato del Gobierno.

Hay sistemas... y el sistema de los *idóneos*, parodiadores de la política á la inglesa, es ese por lo visto.

Del Gobierno civil de la provincia parten los delegados, á docenas; delegados que llevan consigo la amenaza y que son investidos de poderes *amplios* que pugnan con el derecho de gentes y que vulneran la Constitución del Estado.

En las oficinas públicas se coacciona á los funcionarios sin recato alguno, ordenándoseles despóticamente, de orden superior, votar al candidato encasillado.

Se anuncia que se hará uso de la Guardia civil (de ese benemérito Instituto creado para salvaguardia del derecho) contra los ciudadanos del distrito de Cáceres que no quieren por su representante en Cortes á un desconocido forastero impuesto

